

Hay 15 millones de desocupados de entre 15 y 24 años: OCDE (El Financiero 25/05/10)

Hay 15 millones de desocupados de entre 15 y 24 años: OCDE (El Financiero 25/05/10)(Ivette Saldaña) Martes, 25 de mayo de 2010 México es el segundo país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) con mayor cantidad de jóvenes de entre 15 y 29 años que no estudian ni trabajan. En el análisis "Incremento del desempleo en los jóvenes durante la crisis", economistas del organismo multilateral afirman que mientras en Turquía el porcentaje es de 40, en México es de 22 y en Italia de 17 por ciento. La situación se agravó con la crisis económica, porque además de que muchos jóvenes han quedado desocupados, en general en la región dos de cada tres de ellos no han conseguido un trabajo por más de un año. Debido a la recesión ya hay 15 millones de desocupados de entre 15 y 24 años, es decir cuatro millones más que a finales de 2007, calcula la OCDE. Ello significó que la tasa de desempleo en ese rango de edades se elevará 6 puntos porcentuales, de 13 a 19 por ciento de 2007 a 2010. Mientras, el porcentaje promedio del desempleo en general en la región sólo subirá de 5 a 6.9. Desafortunadamente los economistas de la OCDE estiman que en 2011 continuará al alza ese indicador, así que de 2010 a 2011 el porcentaje global subirá de 6.9 a 7.1, y en el caso del desempleo en la población joven se elevará de 19.4 a 20 por ciento. En lo que se refiere a la baja calidad de los empleos, los autores del estudio, Stefano Scarpetta, Anne Sonnet y Thomas Manfredi, afirmaron que los trabajos que consigue la población joven son cada vez más con menos prestaciones, bajos salarios y sin contrato. Sus cifras establecen que de 1998 a 2008 la baja calidad de las plazas aumentó de 30.4 a 34.8 por ciento, sobre todo en Polonia, Luxemburgo, Italia y Holanda, en tanto que en México se mantuvo en 27 por ciento. Además el empleo temporal entre la población juvenil aumentó 5 puntos porcentuales, para llegar a 35 por ciento en 2008. Estiman que en los próximos años entre 30 y 40 por ciento de los recién egresados de los países miembros de la OCDE estarán en grave riesgo de no incorporarse al mercado laboral.